

ENTREVISTA

“Si se ahorra con la AF a domicilio, se planteará la remuneración”

Fe Ballestero, presidenta electa del COF de Alicante, explica sus retos, como la reorganización de las guardias y el decreto de servicios profesionales.

Carmen Torrente | mctorrente@unidadeditorial.es | 07/02/2018 00:00

compartir    Compartir  Twittear



Fe Ballestero, presidenta del COF de Alicante, inicia su segundo y último mandato. (Pilar Cortes (Diario Información'))

Fe Ballestero fue proclamada presidenta electa del **COF de Alicante** el pasado 10 de enero, al ser la única candidatura presentada, como ya publicó CF. Se trata de su **último mandato** (existe limitación) y confiesa a CF que afronta estos próximos cuatro años "con la misma ilusión de los primeros días". Entre sus **retos prioritarios** figura la puesta en marcha de la **atención farmacéutica domiciliaria**, cuyo **piloto** comenzó el pasado día 30 en Alcoy (pioneros a nivel autonómico), la publicación del **decreto de servicios profesionales** y la **reorganización y racionalización de las guardias**.

Todo ello, con la mitad de su **Junta de Gobierno renovada**. "Tengo una Junta muy joven, con once cambios, pero se ha quedado el núcleo duro", comenta. En cuanto a sus proyectos inminentes, detalla la atención farmacéutica domiciliaria, que se ha planteado en dos tiempos: evaluación a los seis meses de la puesta en marcha y a los doce meses. "Al final se analizarán **resultados económicos y de salud**: si aumenta la adherencia al tratamiento, si se han evitado duplicidades, si se hace bien el seguimiento farmacoterapéutico... y qué ahorro ha supuesto para el sistema. Si la eficacia y ahorro es considerable, se planteará remunerar al farmacéutico. En el piloto no está planteado".

Servicios profesionales

Lo mismo opina en cuanto al **decreto de servicios profesionales**, cuya **publicación**, según afirma, es **inminente**. "Ya ha pasado por el Consejo Jurídico Consultivo de la comunidad y estamos pendientes de la publicación. Una vez que se publique, se presentará en el Comité Central de Asistencia Farmacéutica los servicios profesionales que se pueden ofrecer y, a partir de ahí, se evaluará todo, igual que con la atención domiciliaria. Serán **remunerados según si van adscritos al margen** o no".

Ballestero pone también el acento en la **racionalización de las guardias**. "La media de dispensación entre las 12 de la noche y las 9 de la mañana es de **0,95 dispensaciones por botica**, es decir, nada. Pedimos reorganizar las zonas farmacéuticas, y luego racionalizar las guardias. Hay municipios que están pegados y pertenecen a zonas distintas... Pero detrás hay un **problema político**".

Noticias relacionadas



Fe Balletero toma posesión oficial de su cargo como presidenta del COF de Alicante



Fe Balletero renueva su cargo como presidenta del COF de Alicante